¿Porqué decidiste educar?



Para que las personas sean animales racionales y no simplemente animales.

Decidí hacer el bien, para honrar alguien a quien quise mucho. Para crear un mundo mejor, con igualdad de derechos.

> Ha pasado tanto tiempo que ya no lo recuerdo.

Para no olvidar el legado de nuestros antepasados.

Si creer no puedes, es por eso que fallas.

Para más información o para resolver dudas, puedes contactarnos en:



HPV Rancagua



@hpvrancagua



EDUCACIÓN RAN CAGUA

Porque me gus-

ta educar de forma divertida.



Ubica en la imagen correspondiente, el lugar que ocupa cada momento Roberto, dependiendo de la etapa de la vida en la que se encuentre.





años, y esta en tercero de pedagogía. Normalmente sale a andar en bicicleta. toca en una banda con otros amigos u asiste a todos los eventos cultura-

El es Roberto, tiene 21

Roberto ya tiene 29 años, esta comenzando una relación, y hace unos 5 años se titulo y comenzó a trabajar como profesor. Sale menos en bicicleta, pero sigue con su banda y sale



Roberto ya tiene 36 años. Vive con su pareja. Ya no tiene tanto tiempo para salir, y hace tiempo no ve a sus amigos de la banda. La crisis sanitaria lo ha obligado a mantenerse en la casa, donde no encuen-



¿Qué crees tu que es lo que hace la diferencia, de un momento a otro?

Para más información o para resolver dudas, puedes contactarnos en:







